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В начале июня жители пяти сельских населённых пунктов Тюменской области  полу-
чили голубое топливо. В нашем районе природный газ пришёл в село Никулино.

УВАЖАЕМЫЕ
МЕДИЦИНСКИЕ РАБОТНИКИ!

С благодарностью от всего
сердца поздравляю вас с профес-
сиональным праздником.

Нет ничего дороже жизни и здо-
ровья людей. И есть великое
предназначение в жизни – быть
милосердным и исцелять людей. 

Профессия врача – одна из са-
мых благородных и нужных обще-
ству. Труд медика нелёгок и от-
ветственен, но всегда почётен.
Именно вы, работники медицин-
ской сферы, помогаете людям
вновь обрести не только здоро-
вье, но и жизненные силы, уверен-
ность в себе.

В этот день хочется  поже-
лать всем медицинским работ-
никам крепкого здоровья, так как
без этого сложно работать сут-
ками, стоять часами у операци-
онного стола, по шесть часов
вести приёмы.

Пусть будет больше внимания
и добрых слов благодарности от
пациентов, пусть меньше не-
взгод и трудностей будет в ва-
шей работе.

Мира, тепла, достатка и благо-
получия вам и вашим семьям!

А.ИВАНОВ, Глава района

В Сладковском районе состоялись учебно-методические
сборы с начальниками местных гарнизонов пожарной охра-
ны и руководящим составом ФПС по Тюменской области.

Началось мероприятие с проведения строевого смотра
возле здания ПЧ 133. Далее прошло ознакомление с мате-
риально-технической базой пожарной части Сладкова. В ак-
товом зале администрации района были проведены приём
зачётов у брандмейстеров и учебные занятия, в том числе
и по анализу наиболее характерных и сложных пожаров,

Î÷åðåäíîå çâàíèå, çàñëóæåííàÿ íàãðàäà

Смотреть на ухоженные поля в КХ
«Роса» – одно удовольствие. На пред-
приятии считают, что севооборот это и
есть та «печка», от которой надо танце-
вать человеку, работающему на зем-
ле. На этот стержень и нанизываются
такие технологические звенья, как вне-
сение удобрений и применение средств
химической защиты.  Только за счёт хо-
роших предшественников можно без
каких либо дополнительных затрат по-
лучить весомый урожай.

Главные позиции в севообороте
«Росы» занимают посевы многолетних
трав. Они являются здесь не только ос-
новой кормопроизводства, но и источни-
ком органического вещества в почве.
Ежегодно часть отавы старовозрастных
многолетников запахивается в хозяйстве
на зелёное удобрение. Пшеница, посе-
янная по таким сидеральным парам, все-
гда радует урожаем. Экономия средств
на минеральных удобрениях получает-
ся в этом случае приличной. Существен-
ную экономическую отдачу приносят
предприятию и чистые пары. На отдох-
нувших полях в крестьянском хозяйстве
размещаются, в основном, избранные
культуры. В текущем году на таких пло-
щадях посеяны кукуруза на силос и соя.

 Êëþ÷åâîé ôàêòîð óðîæàéíîñòè
– Весна нынче запоздала на неделю.

Из-за холодной погоды долго ждали, ког-
да поспеет земля. Посевную обычно за-
вершаем в конце мая, но в этом сезоне
с высевом ячменя «зашли» в июнь. Пос-
ле финиша страды, не мешкая, присту-
пили к обработке паров. Оперативно про-
вели данный агроприём на 300 гектарах.
Ежегодно столько земли у нас набира-
ется сил. По мере появления всходов
сорняков будем боронить поля. А затем,
примерно через месяц – в июле, прове-
дём их обработку гербицидом сплошно-
го действия. Препараты на основе гли-
фосата  довольно дорогие, но они хоро-
шо очищают поля от таких злостных кор-
неотпрысковых сорняков, как вьюнок
полевой. Мы не первый сезон их исполь-
зуем. Учёты урожая показали, что засо-
рённость посевов при размещении куль-
тур по таким комбинированным парам
получается существенно ниже по срав-
нению с вариантом, состоящим из од-
них механических обработок, – делится
наблюдениями руководитель КХ «Роса»
Б.Х.Исильбаев.

Пары являются гарантом продуктив-
ности и стабильности урожаев. Чтобы
они не зарастали сорной растительно-
стью, являлись чистыми в прямом

смысле слова, не скупятся в хозяйстве
на приобретение дорогостоящих герби-
цидов. Затраты должны окупиться в бу-
дущем сторицей.

А вот при проведении работ по уходу
за посевами «химией» на предприятии
сильно не злоупотребляют. На хлебных
нивах к полевой «хирургии» прибегают
как к крайней мере, когда стадия профи-
лактики и терапии не даёт ожидаемых
результатов. На протяжении последних
лет в «Росе» взят ориентир на возделы-
вание нишевых культур, приносящих
хозяйству существенную экономическую
выгоду. В текущем сезоне посевы рапса
составили 218 гектаров, то есть остались
примерно на уровне прошлого года. Пло-
щадь же под соей увеличилась в пять
раз, достигнув 139 гектаров. На предпри-
ятии полностью планируют нынче обра-
ботать гербицидами клин высокотехно-
логичных культур. Главное при выпол-
нении химзащиты растений – результат.
Остаётся надеяться, что как и в преды-
дущие сезоны, он будет в КХ «Роса» на-
лицо. В крестьянском хозяйстве всегда
стараются, чтобы отдача от вложенных
денег в средства химической защиты
растений была полной.

                              Ольга АНОХИНА

  ÁÓÄÍÈ ÀÃÐÀÐÈÅÂ

произошедших в Тюменской области. После этого пред-
ставители пожарных гарнизонов участвовали в заседании
«круглого стола».

В конце сборов подвели итоги мероприятия, и прошла тор-
жественная церемония награждения. Среди награждённых
– майор внутренней службы, начальник ПЧ 133 С.В.Прос-
ветов. Сергею Викторовичу присвоено специальное очеред-
ное звание – подполковник внутренней службы.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО Фото Алексея ЛАВРОВА

Öâåòî÷êè çåìëè
ñëàäêîâñêîé

Åù¸ îäèí íîâûé îáúåêò
Посевной фонд СПК «Таволжан» со-

ставляет половину районного объёма
засыпки семян. Второй сезон подряд
проводятся в кооперативе работы по
модернизации  сферы послеуборочной
обработки зерновых запасов. В про-
шлом году в рамках программы под-
держки материально-технической базы
семеноводства на территории Тавол-
жанского зернотока был смонтирован
новый сушильно-сортировальный ком-
плекс. В текущем сезоне  более мощ-
ный объект такого типа появится в Ка-
тайске. Наличие современного обо-
рудования позволит предприятию ка-
чественно и своевременно готовить
семенной фонд к посеву.

                          Ольга АНОХИНА

Сладковским отделом ЗАГС по состо-
янию на 1 июня текущего года зареги-
стрировано рождение 75 детей (при
этом мальчиков больше – 41). За ана-
логичный период прошлого года на
свет появилось 64 ребёнка.

Популярными мужскими именами
стали Александр, Артём, Денис, Дани-
ил, женскими – Виктория, Алина, Ана-
стасия, Дарина. Редкими оказались –
Ярослав, Тимур, Сергей, Семён и Яс-
мина, Юлия, Татьяна, Софья.

Следует отметить, что третий по счё-
ту ребёнок появился в шестнадцати
семьях, четвёртый – в семи, пятый – в
двух, шестой и более – тоже в двух.

  Анастасия ГАЦАЕВА

 ÊÎÐÎÒÊÎ Î ÐÀÇÍÎÌ
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– Что нужно сделать для
того, чтобы провести летний
водопровод согласно пра-
вилам и нормам?

В.П.Моисеенко, директор
Сладковского МУП ЖКХ:

– Если человек решил подве-
сти воду, установить так назы-
ваемый «летник», и есть техни-
ческая возможность для этого,
то решается всё очень просто.
Нужно прийти в Сладковское
МУП ЖКХ, наши специалисты
помогут, объяснят. Необходимо
написать заявление установ-
ленной формы, согласовать
время, когда работники комму-
нального хозяйства смогут прий-
ти и проконтролировать, как вы-
полнена работа по техусловиям.

Обязательным требованием
является установка узла учёта
воды. Он должен быть антимаг-
нитный, чтобы не было возмож-
ности каким-то механическим
способом повлиять на его фун-
кционирование. Почему я это
говорю? Потому что есть уже
случаи вмешательства в узел
учёта, чтобы он не работал.
Проще говоря, с целью неопла-
чиваемого потребления воды.

Также должна быть неразъём-
ная водопроводная сеть, выпол-
ненная из сертифицированного
материала питьевого качества.
Например, жители Сладкова,
Большого, Лопазного получают
воду из очистных сооружений.
Поэтому и труба для «летника»
должна быть чистой, чтобы не
получилась «ложка дёгтя в боч-
ке мёда», дабы не испортить
качество воды использованием
грязных, старых, ржавых труб.

Мы проводили в этом году
мониторинг по всем деревням.
Большинство людей понима-
ют, принимают предъявляе-
мые требования. Но есть и не-
довольные, у кого имеются со-
бранные где-то трубы и приоб-
ретать новые сертифицирован-
ные им не хочется.

– Где можно купить соответ-
ствующие трубы, узел учёта?

В.П.Моисеенко:
– Хотя у нас в МУП ЖКХ та-

кая продукция имеется в нали-
чии, не обязательно по этому
вопросу приходить в комму-
нальное хозяйство. Всё можно
приобрести и в магазинах. Од-
нако не забывайте спрашивать
документы на товар. Мы мо-
жем также по заявке привезти
необходимое число счётчиков.

Спешу напомнить нашим чита-
телям о том, что если у вас за-
кончился срок проверки узла учё-

Временно исполняющий обя-
занности главы области Вла-
димир Якушев, комментируя
решение парламентариев, от-
метил, что на данный момент
никаких особых изменений в
его работе не последует. «До
момента моего официального
выдвижения и предоставления
всех официальных документов
в избирательную комиссию я
исполняю обязанности в тех
же рамках, что и ранее», – выс-
казался он.

Тем не менее, подготовка к
выборам уже идет. Журналис-
ты не преминули поинтересо-
ваться у врио губернатора о

Îáëàñòíûå äåïóòàòû óòâåðäèëè äàòó
âûáîðîâ ãóáåðíàòîðà



14 сентября 2014 года, в единый день голосования, в
Тюменской области выберут губернатора. Именно та-
кая дата обозначена в постановлении регионального пар-
ламента, принятом во вторник, 10 июня.

ÂÛÁÎÐÛ - 2014

том, как он планирует выстра-
ивать коммуникации с будущи-
ми соперниками.

«Выборная кампания должна
проходить в режиме конкурен-
ции. Уверен, все её участники
будут прилагать максимум уси-
лий, чтобы заручиться поддер-
жкой избирателей», – ответил
В.Якушев. Он подчеркнул, что
на пост губернатора выдвига-
ются достойные кандидаты,
которые своей работой уже про-
явили себя, завоевали опре-
делённую известность.

Андрей ОСИПОВ,
пресс-служба губернатора

Тюменской области
ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Âîäà – òîëüêî ïî çàêîíó
Наступила летняя пора – сезон огородных хлопот. И

актуальной становится проблема проведения летних во-
допроводов. У жителей нашего района по этому поводу
возникает немало вопросов. Мы побывали в Сладковском
МУП ЖКХ и получили компетентные ответы руковод-
ства и специалистов жилищно-коммунального хозяйства.

та, то необходимо его снять и про-
вести таковую снова. Данную ус-
лугу оказывают в Ишиме, мы мо-
жем помочь, дадим адреса орга-
низаций, занимающихся этим на-
правлением.

– Одна из жительниц Слад-
кова обратилась на «дежур-
ный телефон» редакции газе-
ты «Трудовое знамя» с вопро-
сом: «Провела водопровод,
подключила счётчик. Но оп-
ломбировать его специалис-
ты ЖКХ отказались, сказав,
что нужно покупать новые
трубы. Почему не предупреди-
ли об этом заранее, до наступ-
ления летнего сезона?». Про-
комментируйте, пожалуйста.

В.П.Моисеенко:
– Сразу из вопроса становит-

ся понятно, что эта женщина не
приходила в коммунальное хо-
зяйство и не получала разре-
шение на подключение. Если
бы таковое имелось, то в тех-
нических условиях было бы
прописано, какая труба есть в
наличии, какой узел учёта. Вот
вам и результат! Кто позаботил-
ся о проведении «летника» за-
ранее, тот вовремя всё узнал и
сделал согласно требованиям.

– Есть ли в районе случаи
нарушения по подключению
водопровода? Какое наказа-
ние ждёт недобросовестных
граждан?

В.Д.Юрский, главный инже-
нер Сладковского МУП ЖКХ:

– Нужно отметить, что сейчас
всё переходит на законную ос-
нову. Если ещё примерно года
два назад те, кто самовольно
подключал воду, платили не-
значительный штраф, то сегод-
ня уже не так. Ответственность
понесут намного серьёзнее,
меры будут применены доволь-
но жёсткие! «Самовольщиков»
ждут внушительные штрафы.

Если нарушения обнаружит
наша организация, то берётся в
расчёт расход воды за последние
три года. Штраф – в пределах 60-
70 тысяч рублей. В случае, когда
потребитель придёт сам к нам, то
в расчёт будет браться расход
воды за последние шесть меся-
цев. Суммы немаленькие. Поэто-
му просим не шутить с законом и
соблюдать установленные пра-
вила.

Будем надеяться, что жи-
тели Сладковского района
отнесутся с пониманием к
данной ситуации и станут
потреблять воду согласно за-
конодательству.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

На XX областной фести-
валь национальных куль-
тур «Мост дружбы» мы с
коллегой отправились в со-
ставе делегации Сладковс-
кого района. Откровенно
говоря, мне впервые при-
шлось участвовать в ме-
роприятии такого масш-
таба: интересно!

Наше путешествие началось
в 4 часа утра. Во время пути
беспокоила только одна
мысль: не опоздаем ли мы на
праздник, ведь, как ни крути,
столица региона далековато
находится от южной границы.
Но, к счастью, прибыли вовре-
мя.

И вот мы на стадионе «Гео-
лог». Картина, прямо скажем,
впечатляет. Трибуны заполне-
ны зрителями. Следует отме-
тить, что после реконструкции,
которая завершилась в 2011
году, стадион стал одним из
современных в России. А
спортивная арена способна
вместить более тринадцати
тысяч зрителей. Праздничное
убранство придавало особый
колорит.

…Фестиваль начался кра-
сочным шествием юношей и
девушек в традиционных наци-
ональных костюмах. Здесь
можно было увидеть наряды
всех народов, живущих на тю-
менской земле.

Торжественную церемонию
открытия провели почётные
гости: временно исполняющий
обязанности губернатора Тю-
менской области В.В.Якушев и
председатель Тюменской об-
ластной Думы С.Е.Корепанов.
Они подчеркнули, что фести-
валь «Мост дружбы» даёт воз-
можность укрепить дружеские
отношения между представи-
телями всех национальностей,
которые проживают в нашем
регионе.

– В Тюменской области в
мире и согласии живут пред-
ставители ста пятидесяти на-
родностей. Мы чтим тради-
ции, храним память, заботим-
ся о старшем поколении,
учим детей уважать культуру
разных народов. И все вмес-
те, засучив рукава, строим
тесную дружбу. В нынешнем
году нашему общему дому,
любимой и прекрасной Тю-
менской области, исполняет-
ся 70 лет. Этот праздник
очень важен для всех. По-
смотрите, как хорошеют горо-
да и посёлки, как растут за-
воды, строятся школы и дет-
ские сады. Как много краси-
вых и счастливых детей роди-
лось на нашей земле. Во всех
преобразованиях есть часть
труда каждого жителя регио-

Â Òþìåíè ïîñòðîèëè «Ìîñò äðóæáû»

на. И только вместе мы спо-
собны сделать наш общий
дом лучше и краше – произ-
нёс Владимир Якушев.

…На центральной сцене ста-
диона развернулся празднич-
ный концерт. Лучшие коллекти-
вы и исполнители представи-
ли свои номера. Богат наш ре-
гион талантами. Выступали
артисты из Тюмени, Тобольс-
ка, Ялуторовска и других горо-
дов. Были творческие предста-
вители из районов юга облас-
ти, а также Ямала и Югры.
Выступили и гости из Казахста-
на и Башкортостана.

…Верхняя площадка стади-
она превратилась в импрови-
зированную многонациональ-
ную деревню, где размести-
лись подворья народов, живу-
щих на тюменской земле.
Здесь можно было побывать в
чуме жителей Севера, а сде-
лав буквально несколько ша-
гов, оказаться в древнем Иеру-
салиме.

Поразила многообразием
выставка декоративно-при-
кладного творчества. Глаза
просто разбегались! Умельцы
тут же проводили мастер-клас-
сы, раскрывая секреты ремё-
сел.

А какие ароматы источали
блюда различных нацио-
нальных кухонь – плов, шаш-
лык, бешбармак, приготовлен-
ные на свежем воздухе!  Жаж-
ду же можно было утолить раз-
нообразными напитками.

И хотя погода не очень ба-
ловала, но согреться можно
было, приняв участие в раз-
личных играх, конкурсах,
спортивных состязаниях.

Тут и там гости праздника
устраивали фотосессии, делая
снимки на память. И всё это
народное гуляние сопровожда-
лось песнями на разных язы-
ках.

Но всё когда-нибудь заканчи-
вается. Наступило время по-
прощаться с фестивалем: нас
ждал «ПАЗик» и дорога домой.

ЕСТЬ МНЕНИЕ
Игорь, с.Устьламенка, Го-

лышмановский район:
– На подобном празднике я

оказался впервые. Впечатлений
очень много! Понравилось бук-
вально всё, кроме погоды: сол-
нышка не хватает. Вместе с суп-
ругой участвовали в самых раз-
ных конкурсах: лепили из глины,
сам сделал себе ангела из де-
рева. В Тюменской области мы
живём только год, но регион
очень полюбился. Особенно
наш Голышмановский район!
Прекрасная природа, замеча-
тельные люди, и, что особенно
приятно мне, как учителю физ-
культуры, развивается спорт:
вот мы с ребятами постоянно
выезжаем на соревнования –
это очень радует! Мне пришлось
бывать в разных краях, но Тю-
менская область – лучшая!

Мадина, с.Лопазное, Слад-
ковский район:

– На таком фестивале я ока-
залась впервые. Мы с подругой
Настей участвовали в конкур-
сах, причём, и в таких, которые
у нас, например, не проводят-
ся – взяли на заметку. Очень
понравились песни, танцы, осо-
бенно выступление ансамбля
цыган. Очень здорово, что на
подобных мероприятиях можно
узнать традиции разных наро-
дов, увидеть их национальные
костюмы, да и много чего ещё!
Впечатления отличные!

…Хочется поделиться и
своими личными впечатлени-
ями.  В детстве несколько
лет я прожила в Средней Азии
и о том, что такое настоя-
щий восточный базар – с аро-
матным рассыпчатым пло-
вом, испечёнными в тандыре
золотистыми лепёшками,
тающими во рту сладостями
– знаю не понаслышке. XX об-
ластному фестивалю нацио-
нальных культур «Мост друж-
бы» я благодарна за то, что
здесь мне удалось ненадолго
окунуться в своё детство!

  На празднике побывала
Анастасия ГАЦАЕВА

  Фото Алексея ЛАВРОВА
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– Алексей Гаврилович,
расскажите об итогах минув-
шего года?

– Прошедший год был для
нас не самым простым. Одна-
ко есть немало положительных
моментов. Отмечу, что значи-
тельно снизилась смертность
от туберкулёза, онкологичес-
ких заболеваний, сердечносо-
судистых патологий. Мы оце-
ниваем вклад наших медиков
в такой результат, но на итоги
также повлияло и повышение
культуры здоровья у граждан.
Пациенты стали ответствен-
нее, внимательнее относиться
к себе, проходить своевремен-
ное обследование, оперативно
обращаться за медицинской
помощью, получать рекомен-
дуемое лечение. Это не может
не радовать.

Хочется сказать и о положи-
тельной профилактической
работе. В этом году проходит
диспансеризация определён-
ных групп граждан. Пользуясь
случаем, хочу обратиться к
жителям с просьбой обяза-
тельно пройти осмотр. Наши

– Основную учёбу в вузе окончила в
2012 году, затем один год проходила
интернатуру по инфекционным болез-
ням на базе областной инфекционной
клинической больницы, – рассказыва-
ет врач.

…У многих из нас в детстве рожда-
ется мечта. Мы во что бы то ни стало
хотим стать артистом, учителем, меди-
ком, продавцом…В юности интересы
меняются очень часто. И всё-таки в
итоге выбираем профессию по душе.

– Работать в здравоохранении я ре-
шила после девятого класса. После-
дние два года во время учёбы в школе
проходила специальные курсы по под-
готовке к поступлению в медакадемию.
Мечтала видеть себя в белом халате,
очень хотелось помогать людям, ле-
чить их. Среди родных у нас есть ме-
дики, средний медицинский персонал.
А врач – я первая, – улыбаясь, говорит
Гульжан Мусаевна.

Кадровая проблема остро стоит во
многих сферах деятельности. В том
числе и в здравоохранении. В районе
существовала потребность в инфекци-
онисте поэтому Г.М.Табулдинова реши-
ла освоить именно эту специализацию,
чтобы вернуться в Сладково и рабо-
тать в районной больнице.

– Знаете, моя профессия очень ин-
тересная! Объясню, почему. Инфекци-
онные заболевания проявляются ярко,
и когда пациент выздоравливает, ре-
зультат виден. Получаешь удовлетво-
рение от этого, – поясняет моя собе-
седница.

Наверное, многие согласятся, что
лечит не только лекарство, но и слово.
Улыбка врача, его ободряющий взгляд,
добрые руки – всё это действует как
бальзам. И, конечно же, медику необ-
ходимо обладать самыми лучшими
чертами характера.

– Считаю, что медицинский работник
должен быть человечным, понимаю-
щим, умеющим сопереживать, доб-
рым, ответственным. Ведь от нас за-

Ìåä è ö è í à  ï î ä â î ä è ò  è ò î ã è
На календаре очередная дата – День медицинского работника. Мы гото-

вимся поздравлять людей в белых халатах. И, как правило, подводим итоги
минувшего года. О работе учреждений здравоохранения Сладковского райо-
на наш разговор с главным врачом ГБУЗ ТО «Областная больница №17»
(с.Сладково) А.Г.Быковым.

специалисты могут выехать на
любую территорию и оказать
такую услугу. Производится
забор крови на холестерин и на
сахар, выполняется электро-
кардиологическое обследова-
ние, измеряются рост, вес и
артериальное давление. И
после того, как будут готовы
анализы и результат ЭКГ,
фельдшеры на местах дадут
рекомендации: вести здоровый
образ жизни или, если необхо-
дим приём медицинских пре-
паратов, пациент получит со-
ответствующее назначение.

По итогам проводимой ранее
диспансеризации нами уже от-
мечен положительный эффект
– понижение смертности от ра-
нее озвученных мной патологий.

– Если сравнивать с преды-
дущими годами, как обстоят
дела по группам здоровья?

– Особых различий нет, но
всё-таки достигнутые результа-
ты уже радуют. В настоящее
время проводится флюорогра-
фическое обследование насе-
ления. На территории района
работает передвижной флюо-

рограф. Сейчас большая часть
сельских территорий уже отра-
ботана. Остались Никулинское
и Маслянское поселения. Вез-
де отмечена неплохая явка
граждан на профосмотры. Па-
раллельно осуществляется
маммографический скрининг.

– Говоря о качестве и дос-
тупности медицинских услуг,
можно отметить электрон-
ную запись, самозапись к
врачам. Налажена ли такая
практика, есть ли ещё какие-
то проблемы в данном на-
правлении?

– Информатизация здравоох-
ранения идёт очень активно.
Все, кто был в поликлинике, ус-
пели заметить, что у нас есть
инфокиоск, где каждый пациент,
имея медицинский полис, может
записаться на приём к специа-
листу, получить талон. Имеется
информационное табло, на ко-
тором высвечиваются данные о
том, сколько есть свободных ин-
формационных талонов к опре-
делённому доктору. Всё видно,
прозрачно. Медицинская карта
пациента доставляется к врачу

ещё до прихода записавшегося,
нет необходимости стоять в оче-
реди в регистратуру.

Единственной колоссальной
проблемой остаётся дефицит
кадров. Не хватает специали-
стов узкой направленности.
Ослаблена кадрами терапев-
тическая служба, поэтому на
приём к врачу нередко образу-
ется очередь. Напомню, что
экстренные больные принима-
ются вне очерёдности.

Над кадровой проблемой мы
работаем. Но не всё, к сожале-
нию, получается. Программа
поддержки специалистов, в рам-
ках которой врачи получают
один миллион рублей, не дала
большого притока специалистов
в село. Сейчас ожидаем после
окончания медицинских вузов
дерматолога и фтизиатра.

– Алексей Гаврилович, ка-
кое-то время была пробле-
ма в разрыве во времени по
записи к врачу. Как-то это от-
регулировалось?

– При нашем дефиците кад-
ров пока вопрос до конца не
решён. Например, хирург ве-
дёт и стационар, и осуществ-
ляет приём в поликлинике.
Бывает, что врач уходит на
срочную операцию или его
вызывают к экстренному боль-

ному в стационар, тогда в при-
ёме может произойти сбой.
Хочу попросить всех жителей
района набраться терпения в
подобных случаях. Так быва-
ет, мы все не застрахованы от
экстренных ситуаций.

– Качество медицинской по-
мощи – это не только квали-
фицированные специалисты.
Очень многое зависит и от ус-
ловий, в которых пациент по-
лучает лечение. Как обстоят
дела с ремонтом медучрежде-
ний? Есть ли потребность в
модульных ФАПах и поступят
ли они в наш район?

– В текущем году ремонты
медицинских учреждений не
запланированы. По модульным
фельдшерско-акушерским пун-
ктам – имеется проблема на Но-
воандреевской территории. Но
пока поступление такого рода
конструкций не ожидается.

– Алексей Гаврилович, и в
преддверии профессиональ-
ного праздника хочется ус-
лышать несколько слов по-
здравлений в адрес коллег.

– Всех ветеранов здравоох-
ранения, ныне работающих от
души поздравляю с Днём ме-
дицинского работника. Желаю
коллегам крепкого здоровья,
счастья и всех благ в жизни!

«Ìîÿ ðàáîòà î÷åíü èíòåðåñíàÿ!»

С сентября прошлого года в ГБУЗ ТО «Областная больница №17» рабо-
тает новый молодой специалист – врач-инфекционист Гульжан Мусаев-
на Табулдинова. После окончания Тюменской государственной медицинс-
кой академии она вернулась в родные края и приступила к работе.

висит здоровье и нередко жизнь паци-
ента, – рассуждает Гульжан Мусаевна.

...С чего начинается рабочий день
врача? Нужно сделать обход больных,
написать необходимые назначения,
принять пациентов на приёме в поли-
клинике…Везде успеть, со всем спра-
виться – задача первоначальная.

– Когда профессия по душе, когда
идёшь на работу с радостью и хоро-
шим настроением, тогда всё обязатель-
но получается, – говорит Г.М.Табулди-
нова.

Опыт приходит со временем. Моло-
дому специалисту в сложных случаях
бывает трудно. Тогда она связывается
со своими коллегами-стажистами, ко-
торые работают в городе, звонит иног-
да преподавателям, просит совета,
чтобы назначить правильное лечение
и сохранить здоровье пациента.

Трудовой старт молодого врача про-
изошёл на родной земле. Где, говорят,
и стены помогают. Любовь к профес-
сии, ответственное отношение к делу
– всё это является плюсом в непрос-
той работе медика.

* Г.М.Табулдинова

– Сама я из Голышманова. Приехала
сюда вслед за мужем. Он после вуза по
целевому направлению вернулся в род-
ной район и работает анестезиологом-ре-
аниматологом. Я по специальности не-
вролог, – начинает рассказывать медик.

Есть такая поговорка: «Каждый кулик
своё болото хвалит». В какое бы мес-
то нас не привела жизненная дорога,
милее родного уголка для сердца ни-
чего нет. Светлана Юрьевна, конечно,
до сих пор скучает по голышмановс-
ким улицам, по знакомым домам. Но
уже привыкла к сладковской природе,
к её берёзовым колкам и зеркальным
озёрам.

– Поразила и порадовала чистота
села, всё вокруг аккуратно и красиво.
Здесь тихо, спокойно, как-то уютно.
Мне нравится, – улыбаясь, говорит
С.Ю.Киселёва.

Ничего никогда не бывает случайным.
Судьба всё равно приведёт человека
туда, куда нужно. В разговоре врач при-
зналась, что выбрала неврологию, как
говорится, методом исключения. Но ока-
залось, это именно то, что ей было нуж-
но, что теперь очень нравится.

– Терапевтом быть не хотела, хирур-
гия – это вообще не моё. А вот невро-
логия мне ближе. Вообще, когда ещё

Âñëåä çà ìóæåì â ñëàäêîâñêèé êðàé
Светлана Юрьевна Киселёва уже десятый месяц работает врачом-

неврологом в районной больнице села Сладково. Родом она не из наше-
го края. Но судьба распорядилась иначе: после окончания медицинской
академии забросила девушку в южный уголок Тюменской области.

училась в школе, мечтала стать кос-
метологом. Но мечта не сбылась по не-
скольким причинам. Потому и выбра-
ла свою специальность. Сейчас об
этом не жалею, – делится мнением
Светлана Юрьевна.

В Сладкове семье молодых врачей
предоставили жильё – большой про-
сторный дом. Сейчас Киселёвы уже
обжились, занимаются огородными
хлопотами.

– Рабочий день очень насыщенный,
всегда много пациентов на приёме.
Устаю, конечно, но ведь, значит, люди
нуждаются в моей помощи, приходят
за лечением. Получаю удовлетворение
от работы, – подчёркивает невролог.

– Что самое интересное и самое
сложное в вашей деятельности? – ин-
тересуюсь я у собеседницы.

– Интересно искать причину заболе-
вания, ставить диагноз, назначать ле-
чение. А потом видеть результат свое-
го труда. Что сложно? В любой профес-
сии бывают трудности. Но они преодо-
лимы, – отвечает С.Ю.Киселёва.

Шаг за шагом Светлана Юрьевна на-
бирается опыта на поприще здравоох-
ранения. И в преддверии профессио-
нального праздника желает своим кол-
легам самого главного: «Не болеть!».

* Невролог С.Ю.Киселёва ведёт приём
Материалы полосы на договорной основе к печати подготовила Елена ДАНИЛЬЧЕНКО. Фото Алексея ЛАВРОВА



–

 ÏÐÎÄÀ¨ÒÑß

"Ò Ð Ó Ä Î Â Î Å   Ç Í À Ì ß"4 стр.      14 июня   2014 г.
ÐÅÊËÀÌÀ, ÎÁÚßÂËÅÍÈß, ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß

дом в п.Маслянский. Обр.: т. 8 9504989484.

 ÇÀÊÓÏ

Т АК С И  « В О Я Ж » .
Рейс до г.Тюмени ежедневно в 1 час от ДК. Обратно в

16 час. от автовокзала. Забираем и доставляем пассажи-
ров, багаж, документы по адресу. Рейс до г.Омска. Предо-
ставляем отчётные документы.
Обр.: т.т.  8 9028159149,  8 9220437055, 8 9136181167 (Омск - МТС).

ТАКСИ «ВОЯЖ».
Обр.: т.т. 8 9028159149,

8 9220437055.

Ремонт холодильников.
Обр.: с.Сладково, ул.Лени-
на, 88, тел. 8 9523404656.

дрова колотые, швырок. Доставка бесплатная.
Обр.: т. 8 9323296914.

 КРС, баранов. Обр.: т. 8 9523480606.
КРС, баранов живым весом. Обр.: т.т. 8 9523480550, 8 9199316414.

Ñåðäå÷íî ïîçäðàâëÿåì

свиней. Обр.: т. 8 9523412828.
коров, КРС (молодняк), овец, картофеля. Обр.: т. 8 9224753777.

19 июня с 9 до 11 час. в п.Мас-
лянский продажа гусят, утят,
индоуток, цыплят-бройлеров
(Каскара), курочек, петушков.
Обр.: т. 8 9504949141 (Швед).

Ремонт стиральных машин,
холодильников, водонагре-
вателей, электроплит. Выезд
на дом. Гарантия. Обр.: т.т.
8 9612076159, 8 9058210165.

Ремонт стиральных и посудо-
моечных машин-автоматов.
Выезд на дом. Гарантия. По-
купка-продажа б/у бытовой
техники. Обр.: т. 8 9220789702.

Такси «КОМФОРТ». Рейсы
Сладково-Тюмень-Сладково
ежедневно, Сладково-Омск -
Сладково ежедневно.  Обр.: т.т.
8 9324812839, 8 9028159870.

Проведём водопровод ме-
тодом прокола.
Обр.: т. 8 9504890097.

Продаются дрова колотые,
швырок, ритуальные оград-
ки. Доставка по району бес-
платная. Котлы для бань,
печные котлы, ёмкости для
канализации. Принимаем
металлолом. Обр.: т.т. 47-4-79,
8 9048892989, 8 9220478211.

Магазин ритуальных услуг
«Ангел». Обр.: т. 8 9504810783,
в любое время.

колотые дрова, пиломатериал (берёза, осина). Доставка.
Обр.: т. 8 9526897830.

а/м «Хёндай Акцент», 2008 г.в., цвет серебристый, подогрев
ДВС, резина «зима-лето». Обр.: т. 8 9504984278.

трактор «ЮМЗ-6» с документами. Обр.: т. 8 9088788927.

КРС, баранов живым весом. Обр.: т.т. 8 9026222218, 8 9504873012.

трактор «МТЗ-82», грабли валковые, сенокоска КЗН.
Обр.: т.т. 23-2-10, 8 9504943112.

ТАКСИ «ДИНАМИТ»
Рейс Сладково-Тюмень-Сладково (ежедневно).

Отправление от гостиницы в 1 час ночи, выезд изТюмени в
16-00. Доставим и заберём пассажиров по адресу назначения.
Предоставляем отчётные документы. Доставка вещей, документов.

Тел. 8 932-320-20-20.
ТАКСИ «ДИНАМИТ»

Рейс Сладково-Омск-Сладково (ежедневно).
Отправление от РДК в 1 час ночи – выезд из Омска в 16-00.

Доставим и заберём пассажиров по адресу назначения. Достав-
ка вещей, документов.

Тел. 8 932-320-20-20.

Уважаемые жители с.Сладково и Сладковского района!
В магазине ритуальных услуг «Ангел» (старая школа)
огромное поступление товара.
В наличии более 200 видов памятников (мрамор, гранит и пр.);
более 30 видов крестов; плитка надгробная (мрамор, гранит);
более 50 видов оградок (любых размеров, расцветок и сложности);
столики, лавочки (от простых до кованых);
цветы – от 1 руб.50 коп., букеты – от 15 руб., венки – от 70
руб. Скидка на весь сезон. Доставка.
          Обращаться в любое время по т. 8 9504810783.

          ГАЗПРОМ-ОПТИКА теперь в Сладкове!
16 июня с 9.30 до 15.00 – предложим ассортимент

готовых очков, оправ, солнцезащитных и водительских
очков, контактных линз! Скидки пенсионерам и школь-
никам! Приглашаем всех! с.Сладково, ул.Ленина, 88 (1
этаж, здание СПК «Таволжан»), т. 8 9222603778.

Требуются: автослесарь на
СТО, подсобный рабочий.
    Обр.: т. 8 9028159080.

ИП Черновой Н.Г. требуется пекарь. Обр.: т. 8 9088654954.

Ювелирный магазин «Бе-
рёзка» (Ленина, 79/1): новое
поступление изделий из
золота и серебра.

дорогую, любимую дочень-
ку Татьяну Юрьевну
Аверьянову с юбилеем!
Счастья желаем,

здоровья, успехов,
Нежности, ласки,

радости, смеха.
С песней по жизни идти,

не тужить!
Желаем счастья,

светлых дней,
Здоровья, что всего ценней,
Дороги жизни подлинней
И много радости на ней!

Папа, мама, Данил
 и родные

внученьку Виталинушку
Костоусову с 16-летием!
Тебе – 16, милая моя,
И в этот день удачи мы желаем,
Пусть каждый близкий

 человек тебя
Сегодня с днём рожденья

поздравляет.
Пусть все хорошее к тебе придёт,
Пускай мечта

скорей осуществится,
Пусть радость и любовь

 тебя найдут,
Всё лучшее

скорее приключится!
Бабушка, дедушка

Куплю поддоны новые
от производителя. Обр.:
т.8 9857299404 @mail.ru Антон.

В селе Сладково прошли
соревнования по охотничь-
ему биатлону в зачёт 27-х
летних районных спортив-
ных игр. В них участвовали
команды девяти сельских
поселений.

В итоге «золото» завоевала
александровская сборная, «се-
ребро» – в копилке сладков-
цев, «бронза» досталась мас-
лянцам. Далее места распре-
делились следующим обра-
зом: четвёртое заняли нику-
линцы, пятое – степновцы,
шестое – усовцы, седьмое –
лопазновцы, восьмое – майс-
кие спортсмены, девятое –
менжинские.

Определились и лучшие
стрелки в личном первенстве.
На высшую ступень пьедеста-
ла почёта поднялся Алексей
Первухин (Сладково), немного
уступил ему Евгений По-
пов (Александровка), замкнул
тройку призёров его земляк
Александр Первухин.

Наградил сильнейших игро-
ков ведущий специалист по
спорту администрации Слад-
ковского муниципального рай-
она В.В.Иванищев.

По итогам этих соревнований
будет сформирована команда
нашего района по охотничье-
му биатлону, которая станет за-
щищать честь края на Губерн-
ских играх «Тюменские просто-
ры» 25-26 июня этого года. Со-
стязания пройдут в городе
Ишиме.

Îõîòíè÷èé
áèàòëîí

Пятеро воспитанников Анд-
рея Алексеевича Здоровых
приняли участие в открытом
турнире по дзюдо, который
проходил в селе Бердюжье.

В соревнованиях участовали
мальчики и девочки  2002-2004
годов рождения. Удачно выс-
тупили представительницы
прекрасного пола. Трое стали
победителями в своих весовых
категориях.

«Золото» завоевали Ника Ус-
ламина, Наталья Иванова и
Валерия Поняева. «Серебро»
досталось Марии Ивановой.

Олег САВЧЕНКОВ,
с.Сладково

Äçþäîèñòû ñúåçäèëè
â Áåðäþæüå

В  Александровке проходили
соревнования по волейболу
среди мужчин и женщин в за-
чёт 27-х летних районных
спортивных игр. В них участво-
вали команды девяти сельских
поселений.

Состязания среди мужчин
проходили на новом объекте –
универсальной спортивной
площадке с искусственным
синтетическим покрытием для
игры в баскетбол и волейбол.
В итоге у представителей силь-
ного пола первое место заня-
ла сборная Майской террито-
рии, на втором месте новоан-
дреевцы, на третьем – хозяе-
ва площадки.

В соревнованиях женщин
«золото» завоевали сладков-
чанки, «серебро» в копилке но-
воандреевских волейболисток,
«бронза» досталась маслянс-
ким спортсменкам.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

Âîëåéáîëüíûå
áàòàëèè

Â ÇÄÎÐÎÂÎÌ ÒÅËÅ -
ÇÄÎÐÎÂÛÉ ÄÓÕ

Чистка и реставрация по-
душек. Изготовление пухо-
вых одеял, перин. Достав-
ка по Сладкову бесплатная.
Т.т. 23-1-91, 8 9088650197.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером  Куприяновым Максимом Сергее-

вичем (№ квалификационного аттестата 55-10-97, электрон-
ная почта: maxkup@mail.ru, адрес: 644050 г.Омск, ул.2-я По-
селковая, д.8, каб.38, тел.: +7 (3812) 605-535, 629-588 выпол-
няются кадастровые работы по формированию земельного
участка под объектом недвижимости ОАО «Газпром», крано-
вый узел №6 газопровода межпоселкового ГРС «Маслянская»
- д.Новоандреевка, расположенного на территории Сладков-
ского района Тюменской области, в границах бывшего сов-
хоза «Новоандреевский», 4.30 км на северо-запад от д.Ново-
андреевка, кадастровый квартал 72:14:1909001.

Заказчиком кадастровых работ является открытое акционер-
ное общество «Газпром», 117997, Россия, г.Москва, ул.Намет-
кина, д.16, тел.: +7 (495) 719-30-01, факс: +7 (495) 719-83-33,
электронная почта: gazprom@gazprom.ru.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования
местоположения границ состоится по адресу: с.Сладково,
ул.Ленина, д.59 (фойе администрации Сладковского района)
16 июля 2014 г. в 11 часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно озна-
комиться по адресу: г.Омск,  ул.2-я Поселковая, 8, каб.38, пред-
варительно позвонив по тел. +7 (3812) 605-535, 629-588.

Возражения по проекту межевого плана и требования о про-
ведении согласования местоположения границ земельного
участка на местности принимаются либо направляются в пись-
менной форме с 14 июня 2014 г. по 14 июля 2014 г. по адресу:
644050, г.Омск, ул.2-я Поселковая, д.8, тел.: +7 (3812) 605-
535, 629-588.

Смежные земельные участки, с правообладателями ко-
торых требуется согласовать местоположение границ,
расположены по следующему адресу: Тюменская об-
ласть, Сладковский район, в границах бывшего совхоза
«Новоандреевский», 4.30 км на северо-запад от д.Ново-
андреевка, кадастровый квартал 72:14:1909001. При про-
ведении согласования местоположения границ при себе не-
обходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а так-
же документы о правах на земельный участок.
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